



El grupo Srombers fue una de las atracciones musicales del festival.



El Presidente de ERC, Joan Puigercós, protagonizó el acto político de la Acampada 2008.

A pesar de todo las JERC afirman que se consolida como el festival de referencia de la juventud catalana

La Acampada Jove pincha y pierde 13.000 visitantes

JORDI PURTÍ

La decimotercera edición de la Acampada Jove, celebrada por cuarto año consecutivo en Sant Celoni, cerró las puertas después de tres días de festival, si bien los conciertos del sábado se tuvieron que suspender debido a las fuertes lluvias y la evacuación de más de cuatrocientos jóvenes que pasaron la noche en instalaciones deportivas de Sant Celoni. Aún así, la Acampada, según manifestaciones de las JERC "se ha revalidado como el festival de referencia de la juventud catalana, un proyecto organizado por las JERC, que es nada más y nada menos, el festival musical más multitudinario del verano en Catalunya y el punto de encuentro por excelencia de la juventud independentista de los Países Catalanes". Durante el festival pasaron por la Acampada Jove grupos consolidados de la escena combativa y más contundente como los vascos Betagarri y Soziedad Alkoholika, cabeza de cartel del viernes por la noche, o los enérgicos Banda Bassotti, en el concierto más multitudinario de esta edición. También los neoyorquinos The Toasters tuvieron un lugar en el escenario principal

con su popular ska y una sección rítmica imponente, o los viejos amigos del festival, Dr Calypso.

La decimotercera edición

de la Acampada se ha caracterizado también por la voluntad de potenciar los grupos de música en catalán, en vivo y jóvenes. De esta

Actividades y charlas

Sin duda la gran particularidad de la Acampada es la vinculación de la actividad lúdica con la política y con las preocupaciones sociales, por ello los organizadores no dudan en afirmar que se trata del referente de la izquierda independentista. En esta edición, han pasado por Sant Celoni desde **Conrad Son** hablando sobre "El Sexo en catalán", un debate sobre la enseñanza universitaria del siglo XXI, o una tertulia sobre los ríos como ejes de vertebración nacional, hasta la charla sobre el derecho al aborto libre y gratuito, y la recogida de firmas sobre este tema. El exdirector del diario vasco cerrado Egunkaria, **Martxelo Otamendi**, pronunció una de las charlas más importantes del festival sobre "los medios de comunicación hoy", y también las JERC fueron protagonistas de una tertulia en la cual participaron miembros de las juventudes de izquierda que actualmente ocupan lugares de responsabilidad en el frente institucional del país. Por su parte, el acto político central celebrado el sábado por la tarde, fue a cargo del presidente de Esquerra, **Joan Puigercós**, el cual destacó que "estamos llegando al final del proceso autonómico porque continúa el modelo de monólogo por parte del Gobierno español". Y en este contexto, ha remarcado que "depende sólo de nosotros, sobre todo de los jóvenes, porque nadie más lo hará, que sea el camino hacia la independencia la etapa que empiece ahora". Este mismo día por la mañana, ERC celebró en el Ateneu de Sant Celoni el Consell Nacional en el cual fue elegido **Pere Muñoz**, alcalde Flix, con el voto de 136 de los 174 militantes reunidos en Sant Celoni.

PUIGERCÓS
"La etapa de la independencia empieza ahora"

forma en la jornada inaugural la Acampada acogió el FesTOUR, el festival itinerante de música joven catalana, formado por grupos como Kontra-Band, Kayo Malayo, Vall Folkska, y que tiene como objetivo llevar a todas partes un espectáculo de calidad con las nuevas propuestas musicales del panorama catalán. Srombers, grupo revelación del panorama musical catalán, Filipo Landini o Rosa Luxemburgo son otros grupos que han completado el cartel del festival junto con la celebración de la semifinal del Sonna 9.

25.000 VISITANTES

Gerard Coca, director de la Acampada Jove y portavoz de las JERC, ha lamentado el hecho de tener que "suspender los conciertos del sábado, pero ha explicado que era una decisión inevitable por la imposibilidad de llevar a término el festival". Al mismo tiempo ha querido remarcar "el éxito de la Acampada Jove 08 en su conjunto, donde hasta el momento de la suspensión ya habían pasado por el festival 25.000 jóvenes, dato que hacía prever llegar a unas cifras de asistencia similares a las de los últimos años". Esto demuestra que la Acampada es "un proyecto consolidado, punto de encuentro de la juventud de los Países Catalanes, y mucho más que un festival musical", ha asegurado el portavoz